
LE VOTE UTILE DÈS LE 1ER TOUR

Daniel LECA
VICE-PRÉSIDENT DE LA RÉGION
Candidat du centre, de la droite et des indépendants

ME BATTRE POUR VOUS 

Daniel est d’abord un élu engagé au service de notre territoire
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Chères Margnotines, chers Margnotins, 

Le président de la République a fait le choix de dissoudre l’Assemblée nationale. À ce titre, il convient d’élire à
nouveau votre député. En tant que Président du MoDem, j’ai à cœur de rassembler et fédérer autour de
valeurs humanistes et centristes et soutenir des élus locaux en phase avec les réalités du terrain. 

C’est pour cette raison que j’ai choisi de soutenir Daniel LECA dans le cadre des élections législatives sur la
6ème circonscription de l’Oise (Compiègne-Noyon) pour qu’il devienne notre Député.
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Daniel est un élu local impliqué et engagé qui saura porter à Paris des propositions de lois en adéquation avec
vos besoins. Il s’est toujours montré disponible, à l’écoute et en essayant d’apporter des réponses
concrètes. En tant que Vice-président de la Région, Daniel a démontré qu’il est aussi un partenaire au
quotidien et je sais qu’il restera un avocat inlassable de notre territoire pour certains projets locaux
essentiels tels que la réalisation du barreau Creil-Roissy ou l’aboutissement du Canal Seine-Nord Europe par
exemple.

À l’Assemblée nationale, il saura promouvoir l’égalité des chances qui est au coeur d’un idéal Républicain où le
mérite et le travail doivent être récompensés. Je sais également qu’il défendra une décentralisation qui
respecte les élus locaux et qui permet de libérer l’initiative locale.

Se rassembler, une necessité 

C’est pour toutes ces raisons que se rassembler autour de Daniel LECA a été une évidence pour moi. Nous
avons collectivement su mettre l’intérêt de la patrie au-dessus de celui des partis. Nous avons su construire
un collectif soudé pour répondre aux enjeux du territoire.

Parce que je crois sincèrement que la situation de notre pays impose que nous dépassions nos différences
pour faire émerger une majorité parlementaire équilibrée et centrale, je souhaite que Daniel LECA puisse
devenir notre Député. Il a toute ma confiance.

Bernard HELLAL

Avec le soutien de Bernard HELLAL
Votre Maire et 1er Vice-président de l’ARC

Merci à toi, cher Bernard, pour ton soutien. Ton expérience, ta légitimité et tes

conseils seront précieux dans cette élection dont le résultat revêt une importance

particulière. J’ai besoin des Margnotines et des Margnotins !

Daniel LECA



Un large rassemblement de soutiens pour gagner face au risque du déclin

JE ME BATTRAI POUR :

Il faut enrayer la crise de notre système éducatif
qui manque de professeurs et de moyens, où le
respect de l’autorité disparait et ne permet plus
l’égalité des chances.

L’ÉDUCATION LE SOCIAL

Notre système reproduit voire creuse les inégalités
au lieu de les gommer. Il ne faut pas moins de social, il
faut mieux de social. C’est notre pacte social qui est
en jeu si nos enfants vivent moins bien que nous !

Il faut être intransigeant contre les réseaux de
drogue qui gangrènent nos territoires, être plus
ferme contre les incivilités et donner les moyens à la
justice d’être plus réactive.

LA SÉCURITÉ ET LA JUSTICE LE POUVOIR D’ACHAT

Il faut réduire les charges patronales et salariales
pour rapprocher le salaire brut du net et alléger le
coût du travail. Il faut baisser les prix de l’énergie et
développer le nucléaire comme le renouvelable. Il faut
revaloriser les petites retraites en les indexant sur
l’inflation.

L’hôpital meurt de la surcharge administrative et de
sa désorganisation. Il faut lutter contre les déserts
médicaux en accélérant le déploiement de maisons
médicales avec des médecins salariés.

LA SANTÉIl faut lancer un plan d’économie massif sur le
fonctionnement de l’État qui dépense trop et mal. La
simplification administrative doit aussi être une
priorité pour facilité la vie de chacun ! Il est également
urgent de remettre des services publics de
proximité pour plus de solidarité entre les territoires.

UN ÉTAT PLUS EFFICACE

UN DÉVELOPPEMENT VRAIMENT DURABLE

Pour préparer l’avenir, il faut réconcilier économie et écologie. Au quotidien, je considère que toute décision doit
être prise à l’aune de son impact écologique, économique et social. C’est pourquoi je défendrai le développement des
énergies décarbonées de manière raisonnée, les transports ferroviaires et collectifs, la transition écologique de
notre industrie, la recherche et l’innovation notamment. Je défendrai enfin le Canal Seine-Nord Europe qui est une
chance pour notre circonscription si on veut agir pour le climat et pour l’emploi.
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Xavier BERTRAND
Président des 

Hauts-de-France

Olivier PACCAUD
Sénateur de l’Oise

Carole BUREAU-BONNARD 
Ancienne Députée de la

6ème circonscription

Eric de VALROGER
Conseiller départemental

et Adjoint au maire de
Compiègne

Jean-Luc MIGNARD
Maire de 

Choisy-au-Bac

Thibaut DELAVENNE
Conseiller départemental

de Guiscard/Noyon

Le mot d’Éric de VALROGER
Directeur de campagne de Daniel LECA

Quand la dissolution est intervenue, j’ai tout de
suite pensé que Daniel LECA devait être
candidat. Rassembleur, compétent, modéré, il
est ici clairement le seul capable de battre les
démagogues qui sont aux portes du pouvoir. 

Engagé à la Région en tant que Vice-président de Xavier BERTRAND,
il est au service de notre agglomération depuis le début. Si nous
n’avons pas toujours fait les mêmes choix d’engagement, je suis fier
d’être à ses côtés comme de très nombreux élus de la
circonscription et de la Région. Je sais qu’il sera un Député influent
capable de faire entendre notre voix à l’Assemblée nationale.

Vous pouvez lui faire confiance ! 

Corinne ACHIN 
Conseillère

départementale
de Carlepont/Noyon

Alors que les projets qui sont annoncés par d’autres candidats coûteraient des centaines de milliards
d’euros par an (que nous n’avons pas), et qu’ils heurtent parfois nos valeurs républicaines, il est de
notre responsabilité de nous engager. Il faut construire une majorité parlementaire équilibrée autour de
réformes resserrées et de priorités fortes. 

La France n’est forte que si elle est juste. 
Je me battrai pour vous. Je me battrai pour la France !


